JOR 70.01

MEMORANDUM

Para los meses de Julio y Agosto, estudiantes de la Universidad Católica desean desarrollar las actividades que a continuación se enumeran, destinadas a combatir los planteamientos comunistas y de la candidatura del señor Allende.

Cabe hacer notar, previamente, que dentro de las Universidades, una acción de este tipo sólo puede ser eficaz, en la medida en que el análisis de los temas en cuestión sea presentado de una manera imparcial, con audiencia de todas las opiniones. Es el modo hábil de practicar su desarrollo, lo que trae consigo el efecto proselitista que se persigue. Ello se refleja en las personas que se invitan, en el temario que se propone y en el modo de administrar las conclusiones. La decisión de tales aspectos se encuentra plenamente garantizado, por el carácter absolutamente confiable de los organizadores, desde el punto de vista ideológico.

1).- CICLO SOBRE LOS MEDIOS DE COMUNICACION SOCIAL

Este tema, cuya importancia parece ocioso detallar, es uno de los que más atención ha recibido de parte de los ideólogos revolucionarios durante el último tiempo. Específicamente en la Universidad Católica, el Centro de Estudios de la Realidad Nacional (CEREN), que preside Jacques Chonchol, ha editado un volumen especial sobre el tema, por expresa petición de la Rectoría de la Universidad.

El ataque ha sido dirigido principalmente contra "El Mercurio", pero en general se refiere a todo el periodismo que depende de capitales privados que puedan dar a sus órganos de información, un punto de vista ajeno al de la revolución que la Izquierda postula.

Constituiría un grave error, que en otros problemas y tiempos se ha cometido, el pretender soslayar el debate por medio del "Complot del silencio", ya que las ideas no refutadas, van lentamente difundiéndose entre el elemento universitario, con toda la ventaja de lo que aparece como tema "tabú" para ciertos grupos.

La FEUC quiere desarrollar en Agosto un gran ciclo sobre este tema, dándole al evento las características y la publicidad que neutralicen los planes izquierdistas sobre el particular. La postura del programa de Allende deberá recibir especial refutación, esperando que ella alcance a la opinión pública en general.

2) CICLO SOBRE LA JUSTICIA CHILENA

Otro de los pilares de nuestro orden democrático que la Izquierda ha decidido minar, es la Justicia chilena. El ataque frontal
a ella que hizo el profesor Novoa en "Mensaje" originó una polémica pública de todos conocida. El programa de Allende postula un
reemplazo total de nuestro sistema judicial y recibe de las críticas de Novoa a nuestros Tribunales, un importante apoyo para ganar
terreno en la opinión nacional y, especialmente, universitaria.

Una vez más, debe descartarse la política del silencio. La campaña de la Izquierda ha hecho mella en el ambiente juvenil y universitario, y es necesario contrarrestarla.

El Centro de Derecho de la Universidad Católica (gremialista)
piensa llevar a cabo en Agosto un ciclo de estudios y foros, con
la más amplia publicidad posible, acerca del tema de la independencia del Poder Judicial, como eje para analizar toda su actual estructura y funcionamiento. Pretende complementar un primer ciclo

ya efectuado que analizó la interrogante planteada por el profesor Novoa, acerca de si hay en Chile "justicia de clases". Desgraciadamente, la falta de medios económicos de los organizadores imposiblitó su proyección publicitaria más allá de la misma Universidad.

Por último, creo conveniente añadir que tanto este ciclo como el anterior sobre los medios de comunicación social, tienen el efecto importante de destruir la imagen que en elgunos círculos se tiene acerca de los estudiantes gremialistas (anti-comunistas), a quienes se suele presentar como ajeno a los temas más candentes que hoy preocupan a los medios juveniles, intelectuales y universitarios, en general.

3) CIRCULOS DE ESTUDIOS DOCTRINARIOS

Uno de los problemas más agudos que se presenta al estudiantado anti-comunista, es su falta de formación doctrinaria. Los "cursos de capacitación" del marxismo, no tienen entre nosotros un contrapeso adecuado.

Para contribuir a solucionar este vacío, un grupo de estudiantes y egresados, vinculados al Movimiento Gremial de la Universidad Católica y al sector juvenil que adhiere a la postulación de don Jorge Alessandri, está organizando diversos grupos de formación de dirigentes que sean capaces de competir adecuadamente con los izquierdistas. Esta labor requiere la impresión de documentos y material de estudios (a mimeógrafo) y algunas otras colaboraciones que implican gastos.

4) CONCLUSION

Las necesidades economicas para organizar, realizar y difundir tales actividades requieren la disponibilidad de medios económicos suficientes, para lo cual el aporte conversado personalmente con don Salvador Fernández, sería de un valor inestimable. El permitiría, asimismo, colaborar a que las actividades mencionadas y otras menores -pero también muy útiles en el orden del proselitismo personal- sean realizadas rindiendo todos sus frutos posibles,

Jame Guzman E.